

Pourvu qu'on parle de nous...

Quel moyen utiliser afin que l'on parle de nous? Question qu'a dû se poser le Centre gauche PCS en préparation du Conseil général et au vu des prochaines élections communales. Réponse: se battre contre une baisse de l'aide au développement de 25 000 à 20 000 fr. dans le budget de Villars-sur-Glâne.

Quarante minutes de débat pour 5000 fr. sur 73 millions! Comme il n'y a pas eu d'écho médiatique de cette manœuvre («LL» du 11.12), ils se sont dit que c'était une bonne idée d'écrire une lettre de lecteur (15.12) afin de donner une tribune à ce haut fait d'armes.

Le PLR s'est opposé à cette proposition, mais nous avons dû à nouveau subir l'angélisme de la majorité rose-verte. Le budget étant proposé par une majorité de gauche et ce montant étant géré par Madame la syndique, socialiste, la situation fut des plus cocasses. Si les fonds prévus

pour cette aide avaient dû être distribués, il ne fait aucun doute qu'ils l'auraient été! Les 5000 fr. réattribués l'ont été au détriment d'un poste dédié à l'achat de véhicules pour nos services techniques, quelle bonne idée!

Le devoir premier d'une commune est d'assurer le bien-être de ses habitants. Faire des dons spontanés lors de catastrophes est souhaitable, mais le faire annuellement sans but précis n'est pas acceptable et soutenir des organisations caritatives est une affaire privée.

Lorsque notre conseiller PLR Ian Peiry a proposé de reverser les jetons de notre séance à une œuvre, aucune voix de gauche n'a retenti pour le soutenir, preuve qu'il est bien plus facile d'utiliser l'argent d'autrui, surtout celui des contribuables, pour se donner bonne conscience!

FRANÇOIS GRANGIER,
chef groupe PLR, Conseil
général de Villars-sur-Glâne